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　今期定例会では、3月1日および4日から6日までの4日間にわたり質
疑・質問を行いましたので、その主な内容をご紹介します。各議員の
発言時間は、一人一律60分以内で、問答の項目は、質疑・質問の中か
ら議員が選んだものを掲載しています。
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小野　欽市（改津クラブ）、加藤美江子（公明党議員団）　　
渡辺　晃一（津市民の会）、大野　　寛（津和会）　　
桂　　三発（一期一会）、滝　　勝弘（日本共産党津市議団）
八太　正年（自由民主党市議団）、坂井田　茂（一津会）
福田　慶一（市民クラブ）、田矢　修介（県都クラブ）
岡村　　武（至誠会）

村田　彰久
堀口　順也、吉田　博康
倉田　寛次、岩脇　圭一

川口　和雄、杉谷　育生
龍神　啓介、安積むつみ
長谷川幸子
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平成31年第1回津市議会定例会平成31年第1回津市議会定例会
　平成31年第1回定例会が、2月20日から3月22
日までの31日間、開催されました。
　今期定例会では、報告7件、条例の制定1
件、一部改正15件、廃止1件、平成30年度補正
予算18件、平成31年度当初予算15件、人事案
件26件、その他4件の87議案が審議されまし
た。
　その結果、87件のうち80件は全て可決、同
意、異議なしとされました。（7件は報告の
み）
　このほか、請願1件が不採択となりました。

開会日の様子開会日の様子

龍神　啓介
福田　慶一
倉田　寛次

村田　彰久
辻　美津子
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田矢　修介
西山　みえ
岡　　幸男

☆
田中　千福
吉田　博康

県都クラブ

◎☆
田村　宗博
伊藤　康雄
大野　　寛

川口　和雄
杉谷　育生

津　和　会
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岩脇　圭一
坂井田　茂

佐藤　有毅
田中　勝博

一　津　会

☆
滝　　勝弘
藤本ともこ ◎

竹下幸智子
長谷川幸子

日本共産党津市議団

☆安積むつみ
青山　昇武 ◎

堀口　順也
加藤美江子

公明党議員団

◎☆小野　欽市

改津クラブ

◎☆岡村　　武

至　誠　会

◎☆八太　正年

自由民主党市議団

◎☆渡辺　晃一

津市民の会

◎☆桂　　三発

一期一会

平成31年第1回定例会時点
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市民交流と地域振興に
つなげる施策展開は

子どもたちへのレスリ
ング指導などを提案

婚活支援に対する取り
組みは

事業成果を検証して、
取り組んでいく

　　東京オリンピックに向けた
カナダレスリングチームのサオ
リーナでの事前合宿が決定した。
　この機会に、市民とカナダ選
手団との交流や、カナダの産品
を使ったフェアの開催、サオリ
ーナから市内各地への巡回バス
の運行、また、なぎさまちから
サオリーナへとつながるにぎわ
いの創出など、市民交流と地域
振興につなげる施策展開につい
ての考えは。

　　日本の少子化は、ヨーロッ
パと違い「結婚する人が少なく
なっている」ことによるもので
ある。日本では90年代、少子化
が始まっていたが、夫婦は平均
2.2人の子どもを産んでいた。
つまり、結婚しない人の増加が
少子化の原因であると考えられ
るが、一方で、調査によると未
婚者の90％以上が結婚を望んで
いることから、婚活支援の専門
部署を設けるべきではないか。

○施政方針から
・部活動の顧問としての部活動
指導員の増員について
・市民が健やかで穏やかな人生
を送るための施策について
○教育方針から
・県教育委員会からの指示を、
いかに現場に伝えているのか
・きゅうめいノートの活用につ
いて
○観光振興について　　　など

○施政方針から
・1丁目1番地に掲げた子どもの
ための施策と少子化問題は
○教育方針から
・教員支援員、部活動支援員の
増員について
○子どもの命を守る政策
・いじめの問題について
・児童虐待防止の窓口としての
「子ども家庭総合支援拠点」の
設置について　　　　　　など

▲建設以来、多くの市民が訪れ
　るサオリーナ

▲津市出会い応援事業プロジェ
　クトチームのイベントチラシ

　　カナダレスリングチームと
市民との交流については、関係
者による歓迎レセプション、子
どもたちへのレスリング指導、
日本文化の体験、市民へのトレ
ーニング公開、パネル展等によ
るカナダの紹介などを提案して
いる。今後、事前合宿の日程協
議を進める中で、具体的な調整
をしていく。
　また、カナダ関連の地域振興
につながる種々の取り組みにつ
いては、産品フェアなどの提案
も含め、今後、具体的な内容を
調整していく中で、関係者へ働
きかけを行っていく。

　　婚活支援事業については、
現在子育て推進課が中心となっ
て、若手職員によるプロジェク
トチームと共に業務を行ってお
り、イベント参加者と同世代の
若手職員の意見や発想をもって
事業に取り組むことで、成果に
つながっている。
　新たな部署を設ける予定はな
いが、2019年度には事業開始5
年目を迎えることから、これま
で取り組んできた事業の運営や
体制などの検証を行い、見直し
にも取り組んでいく。
　また、先進地の出会い応援事
業や、参加者へのフォローを継
続的に行っていることなどを参
考に、婚活支援に取り組んでい
く。
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